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Zur fiktiven Sitzung des Rates  

im Planspiel Pimp Your Town! Isernhagen 2024 1/2 
 

 

 

 

 

TAGESORDNUNG: 
I. ÖFFENTLICHER TEIL 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 und Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 
 
II. ANTRÄGE 
 
1 zu Klettergerüst auf dem Schulhof der IGS ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 10 Ja | 13 Nein | 0 Enthaltungen  
  
2 zu Beleuchtung beim Bolzer im Zentrum  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 63 Ja | 0 Nein | 6 Enthaltungen  
  
3 zu Größere Blibiotheken  
 Abstimmungsergebnis: Antrag zurückgezogen.  
  
4 zu Neue Wasserspender im Gymnasium ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 9 Ja | 40 Nein | 20 Enthaltungen  
  
5 zu Rauchverbot von Lehrern an Schulen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 12 Ja | 11 Nein | 0 Enthaltungen  
  
6 zu Renovierung in der Schule  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 20 Ja | 0 Nein | 3 Enthaltungen  
  
7 zu Bessere Sportplätze (Basketballplätze, Fussbalplätze) ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 63 Ja | 1 Nein | 5 Enthaltungen  
  
8 zu Projekte fürs spätere Leben ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 18 Ja | 2 Nein | 3 Enthaltungen  

___________________________________________________________________________ 

Ort der Sitzung: Schulzentrum Isernhagen  

Datum der Sitzung: 08.02.2024 

Uhrzeit der Sitzung: 10:30 Uhr 
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9 zu Zuschüsse für Schulausflüge, Lernfahrten und Klassenfahrten ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 65 Ja | 1 Nein | 3 Enthaltungen  
  
10 zu Modernisierung & Vergrößerung vom Schwimmbad ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 10 Ja | 10 Nein | 3 Enthaltungen  
  
11 zu Schulhof verbessern ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 8 Ja | 12 Nein | 4 Enthaltungen  
  
12 zu Bessere Instandhaltung der Sportplätzen  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 18 Ja | 0 Nein | 1 Enthaltungen  
  
13 zu Bolza Bänder erhöhen ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 0 Ja | 11 Nein | 8 Enthaltungen  
  
14 zu Attraktionen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 8 Ja | 6 Nein | 5 Enthaltungen  
  
15 zu Mehr Kindergartenplätze  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 39 Ja | 0 Nein | 30 Enthaltungen  
  
16 zu Mehr Lichter bei Bolzplätzen in AWB ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 63 Ja | 0 Nein | 6 Enthaltungen  
  
17 zu Mehr Plätze beim Jugendtreff HB ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 6 Ja | 14 Nein | 49 Enthaltungen  
  
18 zu Sanierung auf Spielplätzen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 49 Ja | 2 Nein | 18 Enthaltungen  
  
19 zu Flüchtlingsheime bauen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 10 Ja | 0 Nein | 9 Enthaltungen  
  
20 zu Bessere Ausstattung der Spielplätze ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen  
  
21 zu Neuer Skateplatz ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 9 Ja | 6 Nein | 4 Enthaltungen  
  
22 zu Jugendvereine mit Geld unterstützen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 13 Ja | 0 Nein | 6 Enthaltungen  
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23 zu Mehr und bessere Radwege ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 60 Ja | 0 Nein | 9 Enthaltungen  
  
24 zu Busse am Wochenende ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 49 Ja | 5 Nein | 15 Enthaltungen  
  
25 zu Mehr Verkehrsschilder ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 5 Ja | 11 Nein | 2 Enthaltungen  
  
26 zu Kleine Parks und Wiesen  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 52 Ja | 9 Nein | 8 Enthaltungen  
  
27 zu Mehr Busse für Isernhagen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 15 Ja | 0 Nein | 3 Enthaltungen  
  
28 zu Erneuerung der Hauptstraße ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 12 Ja | 0 Nein | 6 Enthaltungen  
  
29 zu Offizieller Badestrand für mehr Sauberkeit ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 1 Ja | 9 Nein | 8 Enthaltungen  
  
30 zu Ersatz-Fahrgelegenheit ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 0 Ja | 10 Nein | 8 Enthaltungen  
  
31 zu Bessere Pflege von Grünstreifen  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 9 Ja | 2 Nein | 7 Enthaltungen  
  
32 zu Verbesserung der Spazierwege ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 7 Ja | 0 Nein | 11 Enthaltungen  
  
33 zu Mülleimer für mehr Sauberkeit  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 30 Ja | 19 Nein | 20 Enthaltungen  
  
34 zu 50 Zone statt 30 in Isernhagen KB und HB  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 8 Ja | 4 Nein | 6 Enthaltungen  
  
35 zu Straßenverbesserung Gartenstadt Lohne  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 15 Ja | 6 Nein | 0 Enthaltungen  
  
36 zu Straßenlaternen sollen abends länger anbleiben   
 Abstimmungsergebnis: Antrag zurückgezogen.  
  
37 zu Solarbetriebene Ladestationen an Bänken  ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 13 Ja | 38 Nein | 18 Enthaltungen  
  
38 zu Mehr Glasfaserverbindungen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 21 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen  
  
39 zu Brunnen  ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 1 Ja | 19 Nein | 1 Enthaltungen  
  
40 zu Kaputte Radwege erneuern  ✓ 
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37 zu Solarbetriebene Ladestationen an Bänken  ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 13 Ja | 38 Nein | 18 Enthaltungen  
  
38 zu Mehr Glasfaserverbindungen ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 21 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen  
  
39 zu Brunnen  ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 1 Ja | 19 Nein | 1 Enthaltungen  
  
40 zu Kaputte Radwege erneuern  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 60 Ja | 0 Nein | 9 Enthaltungen  
  
41 zu Keine Wasserschäden in der Schule ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 21 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen  
  
42 zu Parkplatzproblem an der Schule  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 13 Ja | 5 Nein | 3 Enthaltungen  
  
43 zu Bau eines Wahrzeichen  ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 9 Ja | 47 Nein | 13 Enthaltungen  
  
44 zu Neue Radwege ✓ 
 Abstimmungsergebnis:  60 Ja | 0 Nein | 9 Enthaltungen 
  
45 zu Öffentliches WLAN ✘ 
 Abstimmungsergebnis: 2 Ja | 19 Nein | 0 Enthaltungen  
  
46 zu Verbessertes Schul-Wlan  ✓ 
 Abstimmungsergebnis: 56 Ja | 7 Nein | 6 Enthaltungen  
  
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion Bielefeld für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 
 

 
❒ TOP 1 
 
Klettergerüst auf dem Schulhof der IGS 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Klettergerüst auf dem Schulhof gebaut wird. Am 
besten eines wo man entspannt liegen kann, wie beim Gymnasium.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil man momentan nur Fußball spielen kann oder sich auf maximal drei Bänke setzen 
kann. Das Gymnasium hat sehr viel aber bei der IGS langweilt man sich.  
 
Justin & Henry  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 13 Nein / 0 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Fanta Exotic für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 
 

 
❒ TOP 2 
 
Beleuchtung beim Bolzer im Zentrum  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass zwei Scheinwerfer jeweils an jedem Tor beim Bolzer 
aufgehangen werden sollen, damit es nicht mehr beim spielen so dunkel ist und man 
genug Licht hat um sich umzusehen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es ist beim spielen so dunkel und man braucht genug Licht, um spielen zu können.  
 
Talha & Mats   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

23 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

63 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion NKP - Die Nachwuchskommunalpolitiker 
für die Sitzung des fiktiven Ausschusses für Bildung, 

Sport und Integration  
 
 

 

 
❒ TOP 3 
 
Größere Blibiotheken 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Stadtbibliotheken vergrößert werden sollen, mit einer 
größeren Auswahl an Büchern.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Antrag zurückgezogen. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Der Rat trifft diese Wahl für einen höheren Grad an Bildung. Die Lernmaterialien sollen 
erweitert werden. Dazu weckt die Auswahl an Büchern, welche gut für eigene Vorlieben zu 
lesen sind, Interesse am lesen.  
 
Ella & Louise  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
Antrag zurückgezogen. 
  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion PLK für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 
 

 
❒ TOP 4 
 
Neue Wasserspender im Gymnasium 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es neue Wasserspender im Gymnasium geben soll, da 
das Wasser alt und warm schmeckt. Es ist uns auch wichtig das wir nicht immer so weit 
laufen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es ist unfair das die Gymnasiasten soweit laufen müssen, da deren Wasserspender 
meistens aus ist oder abgestanden schmeckt.  
 
Rene & Felix  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 13 Nein / 1 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  

9 Ja / 40 Nein / 20 Enthaltung / ✘  

  
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Bielefeld für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 
 

 
❒ TOP 5 
 
Rauchverbot von Lehrern an Schulen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das Rauchen von Lehrer/-innen an Schulen (auf dem 
Schulgelände) verboten wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es ist ein schlechtes Vorbild für uns Schüler/-innen, wenn Lehrer/-innen in unserer 
Gegenwart rauchen. Zudem entsorgen die Lehrer/-innen die Zigaretten nicht 
ordnungsgemäß, was zur Verschmutzung des Schulgeländes führt. Außerdem werden 
Lehrer/-innen dadurch krank ,bzw. können gesundheitliche Probleme bekommen, was 
auch zu mehr Stundenausfällen führt und den Lehrermangel verstärkt.  
 
Max & Moritz  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 11 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Fanta Exotic für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 
 

 
❒ TOP 6 
 
Renovierung in der Schule  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Klassenräume im Gymnasium erneuert werden, 
insbesondere Decken und Wände.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil die Räume verschimmelt sind und es ist in alle Räume verteilt.  
 
Mats & Talha  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion NKP - Die Nachwuchskommunalpolitiker 
für die Sitzung des fiktiven Ausschusses für Bildung, 

Sport und Integration  
 

 
❒ TOP 7 
 
Bessere Sportplätze (Basketballplätze, Fussbalplätze) 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehrere Sportplätze verteilt in den Ortsteilen HB, NB, 
FB, KB gebaut werden. Ich und auch andere Schüler bevorzugen, bezüglich der 
Sportplätze, Basketbal-und Fußballplätze. Damit dieses Projekt nicht zu viel Platz 
einnimmt, gibt es die Möglichkeit einen Platz zu errichten der ein bis zwei Tore besitzt an 
denen ein Basketballkorb angebracht ist. Zusätzlich ist der Boden aus einen gummiarigten 
Stoff, sodass es möglich ist, dass beide Sportarten auf diesem Platz auszuführen.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Der Belag der Plätze soll entweder aus Gummi oder aus Beton sein. Die 
Plätze sollen erneurt werden. 
 
Begründung 
Wir möchten mehr Sportplätze und bessere Sportplätze haben, da es viele Menschen gibt 
die Sport treiben wollen. Außerdem sind die meisten Bolzplätze mit Schotterasche und 
Kies belegt, anstatt Rasen. Das führt zu großer Verletzungsgefahr und dreckigen 
Klamotten und Schuhen. Dies nimmt vielen Leuten die Lust Sport auf diesen Plätzen zu 
treiben.  
 
Ilias  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

21 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

63 Ja / 1 Nein / 5 Enthaltung / ✓ 

  



Antrag 

  

Der Fraktion PLK für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 
 

 
❒ TOP 8 
 
Projekte fürs spätere Leben 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es Projekte gibt, wie man im späteren Leben mit 
Lohnsteuer und so weiterkommt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Man lernt es nicht so gut in der Schule, wie man es lernen könnte undes wäre sehr 
hilfreich.  
 
Isabella  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

18 Ja / 2 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
  
  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Bielefeld für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 

 
❒ TOP 9 
 
Zuschüsse für Schulausflüge, Lernfahrten und Klassenfahrten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Zuschüsse und Unterstützung für von der 
Schule aus stattfindende Ausflüge, Lernfahrten und Klassenfahrten geben soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Für Schülerinnen und Schüler ist es wichtig auch einen Ausgleich innerhalb des 
Klassenverbandes zu haben. Solche Lernfahrten bringen den Schülern und Schülerinnen 
spielerisch das gemeinsame interagieren, kommunizieren und den Umgang unter 
Gleichaltrigen bei. Zudem wird ihnen der Lehrninhalt mit Spaß vermittelt. Zudem bietet es 
den Schülerinnen und Schülern, die nicht die finanziellen Mittel zur Verfügung haben, 
Zuhause Ausflüge oder Urlaube zu unternehmen, eine sinnvolle Abwechslung von dem 
Schulalltag. Besonders Jugendliche brauchen auch einmal Abstand von Zuhause, um sich 
entfalten zu können und die Selbstständigkeit zu erlernen.  
 
Marta & Celine  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

23 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

65 Ja / 1 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

  



Antrag 

  

Der Fraktion NKP - Die Nachwuchskommunalpolitiker 
für die Sitzung des fiktiven Ausschusses für Bildung, 

Sport und Integration  
 
 

 

 
❒ TOP 10 
 
Modernisierung & Vergrößerung vom Schwimmbad 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das Isernhagener Schwimmbad moderner und größer 
umgebaut wird, bzw. ganz neu gebaut wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Schwimmen ist wichtig zu erlernen, macht Spaß und gehört u. a. zum Sportunterricht. 
Außerdem ist das Isernhagener Schwimmbad zu alt und zu klein.   
 
Ella  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 10 Nein / 3 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion PLK für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Bildung, Sport und Integration  

 
 
 

 
❒ TOP 11 
 
Schulhof verbessern 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Schulhof verschönert wird und mehr Spielgeräte 
hinzugefügt werden.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Schulhöfe sind langweilig, man kann nichts machen und was man gerne machen 
würde ist nicht da. Man braucht bisschen Spaß in den Pausen.  
 
Isabella & Marisol  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 12 Nein / 4 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Bielefeld für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
 TOP 12 

 
Bessere Instandhaltung der Sportplätzen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Sportanlagen in Altwarmbüchen besser gereinigt und 
auf Schäden überprüft werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil die Instandhaltung der Sportgeräte wichtig für die Sicherheit der Kinder ist und es 
optisch ansprechender ist.  
 
Finn & Mylo  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

18 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Fanta Exotic für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
 TOP 13 

 
Bolza Bänder erhöhen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Wände beim Bolzplatz erhöht werden sollen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Wände beim Bolzplatz in Altwarmbüchen Zentrum sind zu niedrig. Dadurch gehen oft 
Bälle verloren oder kaputt.  
 
Leandro  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 11 Nein / 8 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion NKP - Die Nachwuchskommunalpolitiker 
für die Sitzung des fiktiven Ausschusses für Soziales, 

Familie, Jugend und Senioren  
 
 

 

 
 TOP 14 

 
Attraktionen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es auf Festen und weiteren öffentlichen Veranstaltungen 
in Isernhagen für Jugendliche mehr Stände und Aktivitäten gibt (darunter z.B. 
Essenstände o.ä.).   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Leute sollen mehr gefallen an Isernhagen bekommen. Die Veranstaltungen sollten auch 
belebter sein.   
 
Maja   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 6 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion PLK für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
 TOP 15 

 
Mehr Kindergartenplätze  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Kindergartenplätze vorhanden sind. Mehr Erzieher 
und Sozialarbeiter sollen eingestellt werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Altwarmbüchen attraktiver für Erzieher machen. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil Kinder lernen müssen.  
 
Shahir & Arel  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 4 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

39 Ja / 0 Nein / 30 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Bielefeld für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
 TOP 16 

 
Mehr Lichter bei Bolzplätzen in AWB 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr und bessere Lichter beim Bolzplatz in 
Altwarmbüchen geben soll, sodass man auch gut sehen kann wenn es dunkel ist. Es 
sollen große Lampen an jeder Seite sein.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit man besser sehen kann wie z.b wenn kleine Kinder abends da spielen können die 
nix sehen und den Ball auch nicht und wenn diese große Lampen da sind jede Seite bei 
diese Fußball Platz kann man abends besser sehen und besser spielen.  
 
Obada & Alan  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 3 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

63 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

  
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Fanta Exotic für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
 TOP 17 

 
Mehr Plätze beim Jugendtreff HB 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass beim Jugendtreff in Isernhagen HB mehr Plätze für mehr 
Kinder und Jugendliche eingerichtet werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit mehr Kinder miteinander interagieren können und weil sich manche 
ausgeschlossen fühlen, da ihre Freunde schon beim Jugendtreff, sie selbst aber nicht 
dazu können, weil alle Plätze voll sind. Außerdem können sich dadurch mehr Jugendliche 
aus Isernhagen kennenlernen und eventuell anfreunden.  
 
Csilla  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 0 Nein / 7 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

6 Ja / 14 Nein / 49 Enthaltung / ✘  

  
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion NKP - Die Nachwuchskommunalpolitiker 
für die Sitzung des fiktiven Ausschusses für Soziales, 

Familie, Jugend und Senioren  
 
 

 

 
 TOP 18 

 
Sanierung auf Spielplätzen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Spielplätze in Isernhagen saniert werden. Sie sollen 
neue Geräte bekommen, der Sand soll erneuert/aufgefüllt werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat: Zusammengelegt mit TOP 20. 
 
Begründung 
Weil manche keine Möglichkeiten haben draußen zu spielen mit ihren Kindern. Die 
Spielplätze sind mittlerweile nämlich kaputt und dreckig. Dazu sollen Jugendliche und 
Kinder damit mehr gefallen an der Natur und Bewegung bekommen.  
 
Maja & Habib   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

49 Ja / 2 Nein / 18 Enthaltung / ✓  

  
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion PLK für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
 TOP 19 

 
Flüchtlingsheime bauen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Flüchtlingsheime in Isernhagen gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Für das Wohl der Flüchtlinge sollten mehrere Übernachtungsmittel zur Verfügung gestellt 
werden. Leider gibt es nicht so viele Möglichkeiten und Flüchtlingsheime deswegen finden 
wir das es mehr Flüchtlingsheime gebaut werden sollen.  
 
Daniel & Diyar  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 0 Nein / 9 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Bielefeld für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
 TOP 20 

 
Bessere Ausstattung der Spielplätze 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Möglichkeiten für Kinder auf Spielplätze zum 
spielen gibt. Auch die Austattung der Spielplätze würden wir uns verbessert wünschen. 
Auch modernere und neuere Spielmöglichkeiten würden wir uns wünschen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir möchten, dass Kinder mehr Spaß haben und öfter rausgehen. Außerdem sind 
modernere und neuere Geräte viel sicherer als die jetztigen Geräte.   
 
Anna & Ronja  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Fanta Exotic für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
 TOP 21 

 
Neuer Skateplatz 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Skateplätze verbessert werden. Man braucht bessere 
Rampen, und eine Reparatur des Betonbodens.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Außerdem bestehender sanieren. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Bessere Rampen/ Skateplätze fördern Freizeit von Jugendlichen. Es ermöglicht auch, 
dass mehrere Kinder/ Jugendliche draußen sind anstatt drinnen vorm PC. Es macht 
Skateplätze sicherer und ermöglicht viel Abwechslung.   
 
Ole  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 6 Nein / 4 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion PLK für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Soziales, Familie, Jugend und 

Senioren  
 
 

 

 
 TOP 22 

 
Jugendvereine mit Geld unterstützen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Jugendvereine mehr Geld bekommen, wie zum Beispiel 
Stadtvereine.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit Vereine mehr Möglichkeiten haben und man Verbesserungen für die Vereine 
schaffen kann.  
 
Diyar & Daniel  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Bielefeld für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
✺ TOP 23 
 
Mehr und bessere Radwege 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Radwege weiter und besser ausgebaut werden. 
Zusätzlich soll die Qualität der jetzigen Radwege verbessert werden, damit diese ohne 
Probleme befahren werden können.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Schäden der Radwege sollen vermieden werden, damit es nicht zu Unfällen kommt und 
das Fahren auf den Wegen vereinfacht wird. Zusätzlich soll es mehr Möglichkeiten geben, 
ohne Autos verschieden Orte zu erreichen.  
 
Luca & Michel  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

18 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

60 Ja / 0 Nein / 9 Enthaltung / ✓  

  
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Fanta Exotic für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
✺ TOP 24 
 
Busse am Wochenende 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Busse von Regiobus auch am Wochenende fahren. 
Es handelt sich dabei besonders um die Buslinien 635 und 630. Sie sollten stündlich 
fahren bis ca. 0:00 Uhr. So hat man auch noch Abends die Möglichkeit, nach Hause zu 
fahren.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, damit man auch am Wochenende die Möglichkeit hat, z.B. zur 
Noltemeyerbrücke zu kommen mithilfe vom Nahverkehr. Außerdem kann man sich so 
leichter mit Freunden treffen ohne gefahren werden zu müssen. Man könnte so ein Teil 
der Abgase vermeiden.  
 
Johann & Lia  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

49 Ja / 5 Nein / 15 Enthaltung / ✓  

  



Antrag 

  

Der Fraktion NKP - Die Nachwuchskommunalpolitiker 
für die Sitzung des fiktiven Ausschusses für Umwelt, 

Klimaschutz und Mobilität  
 
 

 

 
✺ TOP 25 
 
Mehr Verkehrsschilder 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Straßenschilder aufgestellt werden, um mehr 
Sicherheit von Kindern und Jugendlichen im Straßenverkehr und besonders an Schulen 
zu gewährleisten.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Dieser Antrag ist sehr wichtig, weil mehrere 100 Schüler an die IGS und an das 
Gymnasium gehen. Daher ist die Chance sehr hoch das etwas passiert.  
 
Diego  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 11 Nein / 2 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion PLK für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
✺ TOP 26 
 
Kleine Parks und Wiesen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Parks, in denen man kleine Wiesen zum Sitzen/ 
Picknicken hat und in denen es Fußballplätze, Volleyballplätze und auch Basketballplätze 
gibt, gebaut werden.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Parks wären eine gute Möglichkeit, um Sport zu betreiben, sich mit Freunden zu 
treffen und vor allem auch raus zu kommen. Außerdem würde es alle Altersgruppen 
ansprechen und Isernhagen würde dadurch grüner und attraktiver werden.   
 
Alia & Elli   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 2 Nein / 8 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

52 Ja / 9 Nein / 8 Enthaltung / ✓  

  
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Bielefeld für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
✺ TOP 27 
 
Mehr Busse für Isernhagen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Busse auf den Linien 630 und 631 kommen. 
Außerdem sollen die Abstände zwischen den einzelnen Bussen kleiner werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, da wir am Wochenende öfter den Bus benutzen müssen, 
teilweise auch zu etwas späteren Zeiten. Außerdem sollten die Busse auch mehr während 
und nach der Schulzeit kommen.  
 
Mette & Max  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Fanta Exotic für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
✺ TOP 28 
 
Erneuerung der Hauptstraße 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Hauptstraße, die durch NB, HB, KB und FB verläuft, 
erneuert wird und die 30er-Zone wegfallen kann.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Straße ist sehr kaputt und führt teilweise sogar zu Autoschäden. Es kostet auch viel 
Zeit, diese zu überqueren und dadurch, dass die Straße lang ist und zentral liegt, sollte 
sich dringend darum gekümmert werden.  
 
Melina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion NKP - Die Nachwuchskommunalpolitiker 
für die Sitzung des fiktiven Ausschusses für Umwelt, 

Klimaschutz und Mobilität  
 
 

 

 
✺ TOP 29 
 
Offizieller Badestrand für mehr Sauberkeit 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass eine Abgrenzung für einen Badestrand am 
Altwarmbüchener-See organisiert wird. Dieser Badestrand sollte offiziell sein, sodass man 
vielleicht auch Eintritt bezahlen muss.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Der Altwarmbüchener-See ist im Sommer oft stark überfüllt an beiden Stränden. 
Außerdem liegen dort immer große Mengen an Müll rum. Durch einen offiziellen 
Badestrand kann man verhindern, dass in der Nähe von Naturschutzgebieten 
(Altwarmbüchener-Moor) keine allzu starke Umweltverschmutzung stattfindet. 
Dementsprechend hätte man auch mehr Kontrolle darüber, wie viele Menschen am Strand 
sind, um zu viele Menschenmassen und den folgenden Müll zu vermeiden. Generell ist ein 
sauberer Strand viel schöner für uns und auch für die Tiere.   
 
Berfin, Diego, Leonie, Lara & Anni  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

1 Ja / 9 Nein / 8 Enthaltung / ✘  

 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion PLK für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
✺ TOP 30 
 
Ersatz-Fahrgelegenheit 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es einen Ersatz für Bus und Bahn gibt, falls gestreikt 
wird.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil die Busse immer häufiger streiken und es sehr viele Menschen gibt, die auf 
Verkehrsmittel angewiesen sind, ist es wichtig, dass es einen Ersatz für Busse und 
Bahnen gibt. Das würde dafür sorgen, dass man besser von einem Ort zum anderen 
kommt.   
 
Smilte & Emilia  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 10 Nein / 8 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Bielefeld für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
✺ TOP 31 
 
Bessere Pflege von Grünstreifen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Pflege von den Grünstreifen verbessert werden 
sollte. Es sollen mehr Bäume gepflanzt werden, damit mehr Wälder entstehen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Man sollte mehr Bäume pflanzen, weil es gut für die Umwelt ist und weil es zu wenige 
Grünstreifen gibt.  
 
Mattis   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 2 Nein / 7 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Fanta Exotic für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
✺ TOP 32 
 
Verbesserung der Spazierwege 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass beschädigte Spazierwege rund um den Sportverein TSV 
Isernhagen ausgebessert werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Ich stelle diesen Antrag, da die eben genannten Gehwege viele Schlaglöcher aufweisen. 
Wenn es regnet entstehen große Pfützen und Überschwemmungen. Ebenfalls sind die 
Wege sehr schmal, wodurch es bei Gegenverkehr (mit Fahrradfahrern) zu Komplikationen 
kommt.  
 
Greta  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

7 Ja / 0 Nein / 11 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion NKP - Die Nachwuchskommunalpolitiker 
für die Sitzung des fiktiven Ausschusses für Umwelt, 

Klimaschutz und Mobilität  
 
 

 

 
✺ TOP 33 
 
Mülleimer für mehr Sauberkeit  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Mülleimer in Parks, an Seen, Schulen oder im 
Zentrum unserer Gemeinde organisiert werden.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es liegt sehr oft ungeachtet Müll rum, was größtenteils darauf zu zuführen ist, dass es 
nicht viele Mülleimer an den Orten gibt. Durch mehr Mülleimer würde man mehr Kontrolle 
darüber bekommen, wo der Müll letztlich landet und wie groß der Konsum ist.   
 
Berfin, Diego, Lara, Anni & Leonie   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 3 Nein / 4 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

30 Ja / 19 Nein / 20 Enthaltung / ✓  

  
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion PLK für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität  

 
 
 

 
✺ TOP 34 
 
50 Zone statt 30 in Isernhagen KB und HB  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass man in der Straße in HB und KB 50 km/h fahren darf 
statt 30 km/h.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Straße durch ganz KB und HB ist sehr lang und wenn man 30 km/h fahren soll, dauert 
es viel zu lange und mit einer 50 Zone könnte man schneller vorankommen. Da dieser 
Weg auch zu Schule fährt sollte es umso schneller sein.   
 
Josy & Karina   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 4 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Bielefeld für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 35 

 
Straßenverbesserung Gartenstadt Lohne  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die große Straße in Gartenstadt Lohne neu gemacht 
wird. Schlaglöcher und Risse sollen beseitigt werden, aber am besten wäre wenn die 
ganze Straße neu gemacht wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Straße ist sehr kaputt und wenn man oft mit dem Auto da lang fährt gehen die Reifen 
kaputt. Außerdem ist es generell sehr lästig auch wenn man mit dem Fahrrad dadrüber 
fährt.  
 
Mayada & Lara  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 6 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Fanta Exotic für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 36 

 
Straßenlaternen sollen abends länger anbleiben  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Laternen statt momentan von 20:00 Uhr bis 23:00 
Uhr stattdessen bis 01:00 Uhr an bleiben.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Antrag zurückgezogen. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Man fühlt sich nicht sicher wen man nachts unterwegs ist.  
 
Laura   
 
Abstimmung im Ausschuss:  
Antrag zurückgezogen. 
  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion NKP - Die Nachwuchskommunalpolitiker 
für die Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Wirtschaft, Digitales und Bau  
 
 

 

 
 TOP 37 

 
Solarbetriebene Ladestationen an Bänken  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass an Bänken überdachte, solarbetriebene Ladestationen 
stehen, an denen man sein Handy aufladen kann.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil wir es wichtig finden, dass man immer Akku hat, um seine Daten von z.B. Bank oder 
Tickets abzurufen.  
 
Bennet  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 15 Nein / 0 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  

13 Ja / 38 Nein / 18 Enthaltung / ✘  

  
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion PLK für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 38 

 
Mehr Glasfaserverbindungen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Glasfaserverbindungen gebaut werden, sodass 
mehr Haushalte eine bessere Internetverbindung haben.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Gemeinde Isernhagen soll die Umstellung auf Glasfaser positiv begleiten. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es gibt noch viele Haushalte ohne Glasfaseranschluss und deshalb mit sehr schlechtem 
Internet, was auch die Arbeit von zu Hause mit einem Computer oder Laptop sehr 
schwierig macht.  
 
Maxim & Joshua  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

21 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Bielefeld für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 39 

 
Brunnen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es einen Brunnen vor dem Rathaus gibt. Es soll ein 
großer Brunnen sein und kein Trinkwasser.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es würde besser aussehen und viele Leute würden sich auch am Brunnen aufhalten und 
sich entspannen. Deshalb sollte es auch kleine Bänke in der Nähe geben.  
 
Berat & Aram   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

1 Ja / 19 Nein / 1 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Fanta Exotic für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 40 

 
Kaputte Radwege erneuern  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Schäden der Radwäge repariert werden, sodass die 
wir als Anwohnende auf den Radwegen sicher fahren können.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 44. Ergänzung: Es soll geprüft werden, dass 
mehr Radwege gebaut werden. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Dass die Radwäge repariert werden ist für unsere Sicherheit als Anwohner sehr wichtig.  
 
Lennart & Horacio  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 4 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

60 Ja / 0 Nein / 9 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion NKP - Die Nachwuchskommunalpolitiker 
für die Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Wirtschaft, Digitales und Bau  
 
 

 

 
 TOP 41 

 
Keine Wasserschäden in der Schule 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es ab sofort keine Wasserschäden mehr gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Der Rat möge beschließen, dass Schäden am Campus schneller behoben 
werden. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil wir keine Wasserschaden in der Schule haben wollen.  
 
William  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

21 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion PLK für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 42 

 
Parkplatzproblem an der Schule  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Schule einen größeren Parkplatz bekommt, der 
vorallem bessere Zugangsmöglichkeiten hat. Eine kleine Straße ist hier viel zu wenig. Man 
bräuchte einen großen Parkplatz mit beispielsweise drei Zufahrten. So wäre nicht mehr so 
viel Stau und die Busse kämen auch durch.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Durch den stockenden Verkehr kann es zu Verspätungen oder Streitigkeiten kommen. Es 
kann auch passieren, dass Unfälle verursacht werden. Oft kommt es auch dazu, dass 
durch den Stau die Busse morgens zu spät kommen.   
 
Leo  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 5 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Bielefeld für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 43 

 
Bau eines Wahrzeichen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Wahrzeichen für Altwarmbüchen gebaut wird, 
beispielsweise ein Brunnen mit Wasser und Skulpturen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat: Brunnen wir aus dem Beschlussvorschlag gestrichen. Neuer Vorschlag: Der Rat 
möge beschließen, dass ein Wahrzeichen für Altwarmbüchen gebaut wird. 
 
Begründung 
An welches Gebäude denkt ihr wenn ihr Altwarmbüchen hört - wahrscheinlich an keins. 
Aber das ist wichtig um die Stadt zu repräsentieren außerdem verbessert es in die 
Ästhetik und die Schönheit der Stadt.   
 
Theo & Aaron   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 6 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

9 Ja / 47 Nein / 13 Enthaltung / ✘  

  
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion Fanta Exotic für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 44 

 
Neue Radwege 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass auf der K112 ein Fahrradweg gebaut wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 40. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Unsere Begründung ist, dass der Fußweg klein, unsicher und kaputt ist, deswegen wollen 
wir einen Fahrradweg.  
 
Gillian & Evelyn  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
Zusammengelegt mit TOP 40. 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion NKP - Die Nachwuchskommunalpolitiker 
für die Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Wirtschaft, Digitales und Bau  
 
 

 

 
 TOP 45 

 
Öffentliches WLAN 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es auf den Straßen in Isernhagen gratis Wlan gibt.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil man dann nicht mehr viel Geld für mobile Daten ausgeben muss und Kinder mit 
keinem Einkommen dann Wlan haben.  
 
Bennet  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

2 Ja / 19 Nein / 0 Enthaltung / ✘  

 
 
 
 
 
 
  



Antrag 

  

Der Fraktion PLK für die Sitzung des fiktiven 
Ausschusses für Wirtschaft, Digitales und Bau  

 
 
 

 
 TOP 46 

 
Verbessertes Schul-Wlan  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das Schul-WLAN verbessert werden soll, da es nicht den 
Erwartungen entspricht.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Verbesserung ist wichtig, da viele Schüler bei der Informationsbeschaffung Probleme 
haben, besipielsweise für Präsentationen, Arbeiten usw. Auch Lehrer haben Probleme 
beim digitalen präsentieren von unterschiedlichen Themen.  
 
Aeneas & Jaden   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 1 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

56 Ja / 7 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
 


